



## Beethoven bewegt in Wien

Nach der Sommerpause trafen sich am 25.9.2020 die Wiener Clefs d`Or Concierges zu ihrer ersten Herbst Veranstaltung.

Das Kunsthistorische Museum hat uns zur „Beethoven bewegt“ Sonderausstellung eingeladen. Diese Sonderausstellung würdigt den 250. Geburtstag dieses großartigen Genies sehr würdevoll.

Mit Gemälden von Caspar David Friedrich, Grafiken von Francisco de Goya und Skulpturen von Auguste Rodin oder Rebecca Horn, um nur einige zu nennen.

Dazu wurden drei Säale durch Einbauten neu adaptiert ein vierter Saal sogar komplett leergeräumt.

Es tat einfach wieder einmal gut Kultur, diesmal in Form einer Ausstellung genießen zu können und das zusammen mit Freunden und Kollegen.

